

# 脳神経外科

令和4年4月より毎週木曜日午前中に診療している脳神経外科の勝野 亮医師は、  
当院のグループ病院である湘南東部総合病院より、勤務しております。

湘南東部総合病院では、更に質の高い医療を求め、医療機器の充実・多様な疾患  
に対応するチーム医療体制を整えています。その結果として、脳血管障害に対して、  
日本脳卒中学会より、一次脳卒中センターの認定を受け、24時間365日の脳卒中に  
対する急性期治療が可能となっております。

綾瀬厚生病院で診察を受けている患者様も、必要に応じて湘南東部総合病院への  
紹介・連携をスムーズに行うことができます。



湘南東部総合病院

脳神経外科部長

**勝野 亮**

(かつの まこと)



新型脳アンギオ装置（脳血管撮影装置）

平成12年獨協医科大学卒 医学博士  
日本脳神経外科学会専門医・指導医  
日本脳卒中学会脳卒中専門医  
日本脳卒中の外科学会技術指導医

湘南東部総合病院では、2022年4月19日より新型脳アン  
ギオ装置を導入致しました。脳内部の撮影を短時間で行う  
ことが可能であり、更に高度な急性期の脳卒中医療を行う  
ことができます。